

### EL PRESIDENTE DE TÉLAM VISITA A LAS MADRES

La Asociación Madres de Plaza de Mayo recibió hoy, miércoles 31 de mayo, a las 11 horas, la visita del presidente de la Agencia Nacional de Noticias Télam, Martín García, quien recorrerá la Casa de las Madres y la Universidad Popular.

Además, la agencia nacional y el área de Prensa y Comunicación de la Asociación, donde también se realiza la coordinación periodística de la revista "Sueños Compartidos", sellarán un acuerdo mediante el cual Prensa Madres comenzará a recibir el servicio de cables de Télam.

Esta herramienta permitirá potenciar el trabajo de las y los periodistas y fotógrafos que trabajan cotidianamente junto a las Madres, a través de un servicio noticioso amplio y eficiente, además de fortalecer el vínculo que une a la Asociación con Télam.

En ese aspecto, la presencia de Martín García se inscribe en el marco de la visita que las Madres hicieron a Télam el pasado 3 de mayo, Día Internacional de la Libertad de Prensa.

En aquella oportunidad, siete Madres recorrieron la redacción central y las distintas áreas de la agencia, acompañadas por su Presidente. Previamente las Madres habían suscripto un convenio para recibir el servicio "Radios para Radios", un noticiero que produce la agencia y que se emite en casi 900 emisoras. La Voz de las Madres-AM 530 fue, precisamente, la primera radio en apoyar la iniciativa y recibir el servicio.